

CLUBES

El Basket Zaragoza absorbe al Stadium Casablanca y competirá en Liga Femenina Endesa

Los dos clubes maños han firmado un acuerdo de colaboración, por el que el femenino pasará a integrarse en la estructura del masculino a cambio de ceder el *naming* en la primera categoría.

Palco23
15 jun 2020 - 11:28



El Casademont Zaragoza jugará en la Liga Femenina Endesa. El club maño ha firmado un acuerdo de colaboración con el Stadium Casablanca, que pasará a integrarse en su estructura. El conjunto masculino se quedará la plaza en la primera categoría femenina, mientras que el Casablanca jugará en la LF2 si queda libre una de las plazas.

El Basket Zaragoza incorporó hace exactamente un año una división femenina a su cantera, con muchas jugadoras procedentes del Stadium Casablanca. El club femenino, que había realizado un Erte para el 100% de su plantilla, tanto jugadoras como trabajadores, y afrontaba una difícil situación económica tras la salida de su patrocinador principal, Mann-Filter, tras siete temporadas.

La empresa alemana aportaba alrededor de 200.000 euros anuales y dejó en el aire la continuidad del proyecto. Tras no alcanzar ningún pacto con un nuevo espónsor, el club cerró el acuerdo con el Basket Zaragoza, que la semana anterior había renovado su acuerdo con Grupo Costa, patrocinador principal del club, para los próximos tres años.

Bajo este acuerdo, el Basket Zaragoza asumirá el control del equipo profesional, mientras que Stadium Casablanca coordinará la estructura de cantera y un futuro equipo en Liga Femenina 2 para el que aún no tiene una plaza confirmada. El equipo ha asegurado que espera obtenerla “en los próximos días”, en función de las negociaciones entre la Federación Española de Baloncesto (FEB) y la federación de Aragón.

“Queremos que el equipo femenino juegue en el pabellón Príncipe Felipe para tener la máxima difusión y que los partidos sean los viernes”, ha asegurado Reynaldo Benito, presidente del Basket Zaragoza. José Manuel Sierra, presidente de la federación aragonesa de baloncesto, ha afirmado que “hay que agradecer la predisposición de ambos clubes para que Aragón siga teniendo presencia en la LF Endesa”.